



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Suspenden en San Andrés los planes con mantarrayas por afectar a la especie

Estos programas ofrecían estar cerca de los animales, e incluso tocarlos. FOTO: coralina

Por el contacto con las personas, los animales tenían enfermedades que los podían llevar a la muerte

RELACIONADOS: CAR | ANIMALES EN VÍA DE EXTINCIÓN | SAN ANDRÉS Y PROVIDENCIA | ESPECIES EN PELIGRO | POLICÍA AMBIENTAL

SR REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE 21 de diciembre 2021, 04:31 P. M.



Luego de varios estudios y análisis hechos por los profesionales ambientales de la **Corporación para el Desarrollo Sostenible del Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina (Coralina)** sobre el actual estado de salud y el acoso permanente a que son sometidas las rayas o mantarrayas en esta zona del país, se adoptó la determinación de suspender hasta nueva orden la actividad turística denominada '**tour de mantarrayas**'.

(Lea también: [Más de 30 mil especies que iban a ser traficadas fueron incautadas en 2021](#))



Temas relacionados

COVID-19 08:00 P. M.

Ausencias que duelen



ECOSISTEMA DIC 20

Tribunal suspende construcción de esta de guardacostas en Providencia



[Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews](#)

Así lo anuncio el subdirector de **Mares y Costas de Coralina**, Gilberto Myles Steel, quien luego de conocer los estudios y análisis hechos por los biólogos y expertos de la corporación ambiental, adoptó esta determinación. Estos tour se daban en la zona adyacente a **Rose Cay y Haynes Cay**.

La decisión se socializó con guardacostas de la **Armada Nacional, la Secretaria de Agricultura y Pesca y la Secretaria de Turismo**, así como también con la Policía Ambiental, a quienes los expertos de Coralina les explicaron las gestiones que viene adelantando la corporación, con el fin de llevar un control sobre la protección de las especies tanto marinas como costeras.

(Además: [La difícil tarea de enseñarle a Disney la biodiversidad de Colombia](#))

La suspensión del tour de rayas, se tomó, según la corporación, por la generación de un impacto negativo sobre la especie, ya que últimamente se mantiene demasiado contacto con estos animales, lo que les está provocando enfermedades y hasta puede llevarlas a la muerte, dijo el funcionario de Coralina.

Myles Steel agregó que se busca que la especie descanse y sea autosostenible en su propio hábitat, ya que al momento de recibir alimentos de los seres humanos, se domestican, lo que está produciendo alteraciones en su autosostenibilidad.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Encuentre también en Medioambiente

- En navidad, Greenpeace pide a los colombianos 'comprar solo si necesitan'

